

Resaltan en Puerto Rico Congreso del Partido Comunista de Cuba



Movimiento Hostosiano de Puerto Rico

San Juan, 18 abril (RHC) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) de Puerto Rico destacó la trascendencia del 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC), en un saludo enviado a su primer secretario, el General de Ejército Raúl Castro.

'Es de gran significado que este congreso se celebre en momentos en que además se conmemoran 60 años de la primera derrota del imperialismo en América, escenificada en Playa Girón, y de la proclamación del carácter socialista de la Revolución Cubana', dijo la agrupación.

Los dirigentes boricuas Wilma Reverón Collazo y José Rivera Santana, copresidentes del MINH, enarbolaron en una declaración, entregada a Prensa Latina en San Juan, su solidaridad de siempre con

los comunistas cubanos, su pueblo y a su Revolución.

Sostuvieron que el PCC Cuba ha sido, desde su fundación, el eje del pueblo, por lo que con su orientación y guía, bajo la conducción del eterno Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, logró el avance de profundas reivindicaciones y consolidó una política soberana, antiimperialista y de solidaridad ejemplar.

'En estos tiempos de una pandemia mundial y del recrudecimiento del criminal bloqueo de Estados Unidos, el PCC ha validado su papel fundamental para enfrentar tan extraordinarios desafíos', dijeron los dirigentes del MINH.

Afirmaron que bajo su dirección, Cuba ha demostrado la superioridad de su proyecto socialista frente a las respuestas caóticas de países capitalistas desarrollados, lo que la convierte en ejemplo para el mundo, en momentos de tanto peligro para la humanidad.

'Nos alienta observar cómo en este 8vo Congreso del PCC se proyecta el fortalecimiento ideológico, cultural y económico de la Revolución y el afinamiento de las prioridades sociales y propuestas de soluciones a retos apremiantes', expresaron los dirigentes puertorriqueños.

Reverón Collazo y Rivera Santana se mostraron convencidos de la importancia y, sobre todo, de la necesidad que representa el papel que ha jugado y jugará Cuba para nuestros pueblos latinoamericanos y del mundo.

'El pasado de Cuba y Puerto Rico ha estado firmemente unido en la solidaridad mutua; nuestros anhelos de independencia y libertad se han forjado en el calor de la hermandad, el valor y la sangre de nuestros mártires: así es en el presente y así será en el futuro', sostuvieron.

Los copresidentes del MINH reafirmaron su amistad y solidaridad con el Partido Comunista de Cuba, con su pueblo y su Revolución. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/254427-resaltan-en-puerto-rico-congreso-del-partido-comunista-de-cuba>



Radio Habana Cuba